



Masterhacks - Google Maps anunció ayer una versión especial de su aplicación, en la que permite a los usuarios jugar Pac-Man en las calles de cualquier ciudad.

Sólo hay que acceder a Google Maps, desde la app móvil o desde el sitio web. En la parte inferior aparecerán dos recuadros, unos para ver el mapa con el formato de Google Earth y otro para Pac-Man.

Al dar clic en Pac-Man, la pantalla se pone negra y aparecen los fantasmas Pinky, Blinky, Indky y Clyde, mientras se controla a Mrs. Pac Man.

Google decidió crear este juego precio al «April´s Fool Day», o día de los inocentes, que se celebra el 1 de abril.